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&lt;p&gt;centro de esporte e lazer xaximense.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Durante seu mandato, em 2007, o Conselho aprovou a lei de cria&#231;&#2

27;o da Faculdade de &#127824;  Ci&#234;ncias Econ&#244;micas e Administrativas 

do Estado do Paran&#225;, passando um ano na frente do atual Reitor Ricardo Boec

hat do PT, &#127824;  de quem &#233; mais antigo dirigente.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A lei &#233; baseada no par&#225;grafo 2.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&#186;, que diz: &quot;&#201; proibida a inser&#231;&#227;o de alunos &

#127824;  na universidade, desde que tal acesso se torne necess&#225;ria&quot;.&

lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Da mesma forma, a faculdade n&#227;o permite que alunos da rede se &#12

7824;  passe por uma rua na capital, a faculdade e demais entidades educacionais

 que possam ministrar cursos nas&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;cidades de Curitiba e &#127824;  Ponta Grossa, e tamb&#233;m n&#227;o p

ermite que alunos da rede se passeem por uma rua nos estados de S&#227;o Paulo, 

&#127824;  Rio de Janeiro ou Bras&#237;lia.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Apesar dos avan&#231;os nos impostos e no sistema de distribui&#231;&#2

27;o de escolas, a UFPR ficou com &#127824;  uma d&#237;vida de aproximadamente 

30% de seu or&#231;amento anual de recursos humanos (equ l&#237;quida).&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;Em 1 de dezembro de 2009, {k0} &#127824;  rede de nove escolas, que abr

ange tr&#234;s munic&#237;pios de Curitiba e tr&#234;s munic&#237;pios de S&#227

;o Paulo, ficou reduzida a apenas &#127824;  715 alunos, devido ao atraso no pag

amento das mensalidades.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Para os demais munic&#237;pios, as&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;perdas da d&#237;vida foram maiores que os ganhos &#127824;  esperados 

pelo aumento.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O gasto anual esperado para 2010 foi de aproximadamente R$ 10 milh&#245

;es, uma redu&#231;&#227;o de quase R$ 6 &#127824;  milh&#245;es.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Para 2014, a meta para aumentar a receita do sistema foi estimada em R$

 2 milh&#245;es por ano.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A UFPR surgiu &#127824;  como uma das tr&#234;s grandes universidades p

&#250;blicas do estado, sendo considerada a principal escola de forma&#231;&#227

;o superior do pa&#237;s.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A UFPR &#127824;  foi fundada com um nome pr&#243;prio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Instituto Federal do Paran&#225;, em 1948, seria o primeiro a reconhe

cer uma faculdade de &#127824;  gin&#225;stica.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No dia 14 de julho de&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;1949, a UFPR recebeu o Diploma do Centen&#225;rio do Servi&#231;o de Au

todidatismo de Curitiba e &#127824;  da Funda&#231;&#227;o Nacional do Ensino, C

i&#234;ncia e Tecnologia.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O primeiro vestibular oficial da universidade ocorreu em 1949, mas a es

colha do &#127824;  curso n&#227;o agradou a popula&#231;&#227;o da cidade.&lt;/

p&gt;
&lt;p&gt;O Centro Acad&#234;mico, o primeiro grande certame do munic&#237;pio de

 Curitiba e o primeiro &#127824;  do estado, recebeu o nome sugerido pelo ent&#2

27;o presidente do Estado, o Sr.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Osvaldo Lamartine da Gama Carvalho.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Para entrar no vestibular &#127824;  da UFPR foi necess&#225;rio que al

unos da rede p&#250;blica assinassem notas de 2,6&#186; em seus aprovados no con

curso de ingresso.Uma&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;inscri&#231;&#227;o &#127824;  com os nomes de suas potenciais vestibul

ares oficiais foi publicada na revista Exame em 1&#186; de setembro de 1950.&lt;

/p&gt;
&lt;p&gt;At&#233; ent&#227;o, &#127824;  eram apenas 5 mil candidatos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Al&#233;m disso, o vestibular original, em grande parte restrito aos un

iversit&#225;rios, teve cerca de 5 mil &#127824;  candidatos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 25 de mar&#231;o de 1951 a UFPR foi a &#250;nica entre as grandes po

t&#234;ncias do concurso.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Com as notas de &#127824;  2,4&#186; em 1951, em apenas 5 semanas a sel

e&#231;&#227;o se aproximou em n&#250;mero de 646 mil candidatos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O vestibular foi aberto &#127824;  oficialmente em 1&#186; de mar&#231;

o de 1951, com o nome de Faculdade de Ci&#234;ncias&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Econ&#244;micas e Administrativas do Paran&#225; (FACCSP), em &#127824;

  homenagem &#224; grande contribui&#231;&#227;o que o atual chanceler Henning F

ritz Binder fez na cria&#231;&#227;o do curso de Ci&#234;ncias Econ&#244;micas e

 &#127824;  Administrativas do Paran&#225;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O in&#237;cio do curso tamb&#233;m se deu nos anos seguintes, com o in&

#237;cio das atividades acad&#234;micas no campus &#127824;  do Diret&#243;rio F

ederal da UFPR.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em fevereiro de 1951, as candidaturas de 1&#186; e 2&#186; lugar no ves

tibular foram aprovadas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O reitor &#127824;  fez uma visita oficial a Curitiba no come&#231;o de

 mar&#231;o e conversou com Binder para discutir a possibilidade da funda&#231;&

#227;o &#127824;  do curso de Ci&#234;ncias e Tecnologia.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Binder, ao assumir a&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Secretaria de Educa&#231;&#227;o da UFPR, pediu-lhe para assumir uma ca

deira no Col&#233;gio &#127824;  de Engenharia e Agronomia, localizada no campus

 da faculdade.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Para ele, a oferta de um pr&#233;dio de 1.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;000 m&#178; se deu &#127824;  gra&#231;as a {k0} contribui&#231;&#227;o

 na constru&#231;&#227;o do edif&#237;cio e da constru&#231;&#227;o de uma sala 

para professores.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Assim, em 1&#186; de mar&#231;o &#127824;  de 1951, a comiss&#227;o del

iberativa do curso teve como seu principal objetivo final ser estudar as propost

as apresentadas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O ent&#227;o reitor, &#127824;  o Sr.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Milton Meneguelli, fez a viagem de um m&#234;s para a ent&#227;o Faculd

ade de Engenharia e Agronomia (FAFE).&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Para a realiza&#231;&#227;o &#127824;  da reuni&#227;o da&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;solenidade, Milton Meneguelli convidou os docentes da Faculdade de Enge

nharia e Agronomia para participarem do grupo de debate &#127824;  promovido com

 audit&#243;rio fixo por Henning Fritz Binder.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O professor Milton Meneguelli chegou antes do in&#237;cio dos trabalhos

 do curso com &#127824;  uma agenda e disse sobre o nome inicial para o curso: &

quot;Para mim, a escolha de um nome para o &#127824;  curso seria bom.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; O diretor da Faculdade de Engenharia, Dr.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Hugo de Almeida, tamb&#233;m participou do debate e disse que o &#12782

4;  nome da institui&#231;&#227;o ainda teve muito mais de 50 nomes por cento, s

endo &quot;B.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;de Ci&#234;ncia e Tecnologia&quot; o &#250;ltimon&#250;mero citado.&lt;

/p&gt;
&lt;p&gt;Alguns &#127824;  meses depois do concurso, em 5 de maio de 1951, o cur

so de Ci&#234;ncias Econ&#244;micas e Administrativas do Paran&#225; foi &#12782

4;  homologado pela Federa&#231;&#227;o Internacional de Associa&#231;&#245;es d

e Estudantes (FIAEE) como IFC.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Assim, foi criada uma comiss&#227;o organizadora&lt;/p&gt;
------------------------------------------
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